

Madame, Monsieur,

Je suis Louis GAUTIER, je viens de terminer ma troisième et dernière année à l'ENSAAMA en DNMADE en Espace-architecture, services et mobilité urbaine. J'ai obtenu mon diplôme, travaillant sur un mémoire dont le thème était « La valorisation des vestiges de fortifications médiévales ». Durant l'année j'ai aussi passé le concours de la Fémis que j'ai obtenu.

Mon projet professionnel se précise donc, me voici dans le département décor de cinéma, dans l'école de mes rêves. L'année dernière j'ai eu la chance pendant trois mois d'effectuer un stage dans les décors du prochain film Astérix, c'est cela qui a confirmé mes envies de travailler dans ce domaine. Cette formation dure 4 ans, j'ai hâte de plonger dedans. Mes objectifs sont donc de rencontrer de nombreuses personnes qui partagent les mêmes passions et ambitions que moi, pour ensuite devenir chef décorateur dans le cinéma.

Je reste pour cette première année dans mon studio dans le 13ème arrondissement, il se trouve à 45 minutes de ma nouvelle école en métro. Si le trajet ne convient pas je vais essayer de trouver un nouveau studio pour les prochaines années ou penser à utiliser un vélo pour m'y rendre.

En vous remerciant de l'attention que vous avez pu me porter, veuillez agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

Louis GAUTIER